

FUNCIÓN

SIN PATRIA NI BANDERA

Enrique Iglesias habló de su nuevo álbum y de los cambios en EU. "Para mí, todos los latinos somos uno", dijo en entrevista.



ADRENALINA

APENTITAS

Chivas avanzó a los cuartos de final de la Copa MX, tras vencer en penales a Correcaminos.



6-5

SIETE DE CADA DIEZ PAGA HIPOTECA

Compró casa en EU el 45% de migrantes

México intensificó acciones de protección de bienes muebles, inmuebles y financieros de los deportados por el gobierno de Trump, dijo el canciller Luis Videgaray

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Casi la mitad de los migrantes mexicanos tiene casa propia en Estados Unidos, reveló la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

Ayer, la dependencia entregó al Senado la guía *Más Vale Estar Preparado*, que

busca proteger el patrimonio de los mexicanos en EU.

De acuerdo con el documento, 44.9% de los mexicanos en territorio estadounidense tiene casa propia, lo que equivale a un millón 946 mil 383 viviendas, lo que implica una población de cinco millones 177 mil 378 personas.

De ellos, según la guía, 68.3% tiene una hipoteca, lo

que representa un millón 329 mil 380 casas.

Al respecto, el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, dijo en conferencia de prensa que el gobierno de México intensificó las acciones de protección de los bienes muebles, inmuebles y financieros de los connacionales deportados, para lo cual fueron destinados 50 millones 958 mil pesos.

PRIMERA | PÁGINA 8

PRIMERA

DESTITUYEN A BARBOSA; NO ME IRÉ, DIJO



El CEN del PRD cesó a Luis Miguel Barbosa como jefe de bancada en el Senado y le suspendió sus derechos partidistas, luego de que externó su apoyo a AMLO. Me voy hasta que yo quiera, dijo el senador.

PÁGINA 4

EN LA MIRA, EMPRESAS FANTASMA

SAT investiga fraudes por 900 mil mdp

POR JORGE RAMOS

Las operaciones fraudulentas de las empresas fantasma ascienden a 900 mil millones de pesos, reveló el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Osvaldo Santín Quiroz.

La cifra es 207% superior a lo que el SAT reportó el 30 de septiembre de 2016, como resultado de investigaciones sobre 13 mil empresas, de las cuales diez mil incumplieron disposiciones legales y facturaron operaciones

inexistentes por 293 mil millones de pesos.

De acuerdo con la autoridad, se trata de compañías que facturan transacciones inexistentes con las cuales pretenden deducir impuestos.

Santín Quiroz explicó que el aumento se debió a que mantienen las revisiones domiciliarias y a que éstas se extendieron a tres mil empresas más.

Agregó que como resultado de esas verificaciones el SAT ha recuperado cerca de ocho mil millones de pesos.

DINERO | PÁGINA 7

ANAYA: PRI SE LLEVARÁ UN CHASCO

Aseguró que el PRI va a perder. No merece otra oportunidad, dijo. Por su parte, Agustín Basave señaló que el PRD está partido.

PÁGINAS 5 Y 6



HAY MÁS EMPLEO: PEÑA

En Guadalajara, ante integrantes de la ANTAD, el presidente Enrique Peña Nieto dijo que se crearon 2.6 millones de empleos en lo que va de su gobierno, más que en otro sexenio, y aseguró que se recuperó 13.5% el poder adquisitivo del salario mínimo.

PRIMERA | PÁGINA 24

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfías	4
Jorge Fernández Menéndez	10
Leo Zuckermann	11
María Amparo Casar	12
Enrique Aranda	32
Yuriria Sierra	33



DE GRANDES LIGAS



Acostumbrada a los desafíos, la mexicana Maritza Castro se abre camino en el beisbol de Estados Unidos con los Padres de San Diego. Busca ser la primera kinesióloga latina en la Gran Carpa.

ADRENALINA | PÁGINA 11



LILIANA RODRÍGUEZ.

MÚSICA SIN GÉNERO

Cuatro brillantes instrumentistas charlan con *Excelsior* acerca de su formación musical y de cómo han quebrado prejuicios de género.

EXPRESIONES



ALEJANDRA ROSAS.



SOFÍA ZUMBADO.



GABRIELA JIMÉNEZ.

MADRES DE UNA REVOLUCIÓN

Hace cien años, las mujeres se sumaron a la huelga organizada por el Comité Bolchevique de Petrogrado e impulsaron el movimiento que culminó con la abdicación al trono del zar Nicolás II en Rusia.

GLOBAL | PÁGINA 6

Fotos: Cortesía de las instrumentistas y Especial

ALDF ADVIERTE INTERVENCIÓN

Posible, cambios en fotomultas: Mancera

POR WENDY ROA Y MARÍA FERNANDA NAVARRO

Los cambios al Reglamento de Tránsito son posibles, consideró el Gobierno de la Ciudad de México.

Tras el revés de un juez

federal a las fotomultas, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, dijo que aún no hay nada definido, pero que, de ser necesario, se modificarían los artículos impugnados. La ALDF advirtió que podría hacer los cambios.

COMUNIDAD | PÁGINA 1

TRUMP MIENTE: HUFFPOST

Aunque el Presidente de EU lo niegue, sí se reunió con el embajador ruso en abril, durante su campaña, reveló el portal de noticias.

GLOBAL